

Eligen nuevas autoridades en la Cámara de Comercio

Escrito por Redacción

Viernes, 02 de Diciembre de 2022 10:20 -



Este jueves primero de diciembre se eligió la nueva Junta Directiva de la Cámara de Comercio de San Andrés. Por primera vez en la historia de la entidad, un empresario del municipio de Providencia y Santa Catalina alcanza dicha posición.

Así quedaron elecciones:

Principales: Promotora Aliada (Rafael Archbold), Norbert Vonblom, Rodrigo Echavarría, Sasha Robinson.

Suplentes: Leonardo Barrios, Ana Ranauro, Hugo Quiroga y Bernardo Bush.

Revisora fiscal: Rosett Ramírez.

Al respecto, la directora ejecutiva de la entidad, Jennifer Yepes, comentó que fueron en total 125 empresarios ejerciendo su derecho al voto, 22 de ellos en Providencia. También resaltó, que en esta ocasión cada lista inscrita obtuvo un renglón principal.

Providencia presente

Eligen nuevas autoridades en la Cámara de Comercio

Escrito por Redacción

Viernes, 02 de Diciembre de 2022 10:20 -

“Pero lo que más quiero destacar es que, por primera vez en 64 años de historia de esta Cámara de Comercio, hay una silla de los empresarios en Providencia; lo cual es para nosotros un motivo alegría, porque sin tener asiento el municipio ya estaba teniendo un impacto considerable y creo que es muy positivo que empiecen a formar parte activa de la entidad desde su Junta Directiva”, indicó.

Por último, Yepes afirmó que la jornada de votaciones transcurrió en completa normalidad en ambas islas; y que se tuvo el acompañamiento de la Superintendencia de Sociedades, como validador del proceso.